

El profesor Ortíz fué elegido por la Comunidad Universitaria como uno de sus representantes en el Consejo Normativo Superior de la Universidad de Chile.

En todas sus actividades el profesor Ortíz demostró su preocupación por el desarrollo de la educación en nuestro país.

En todas sus actividades el profesor Ortíz se relacionó con las más diversas personas, amigos o adversarios políticos, y con todas ellas mantuvo el diálogo consustancial al quehacer universitario.

Todas estas razones nos mueven a dirigirnos a Uds. para manifestarles nuestra preocupación, y solicitar que contribuyan, en cuanto esté a su alcance, a esclarecer esta situación que afecta gravemente los derechos y las garantías individuales del profesor Ortíz.

Nos dirigimos a Uds. motivados por el deseo del absoluto imperio del derecho, de la observancia de todas las garantías individuales y, en fin, por el respeto que merece en especial la vida de todo ser humano.

Saludan atentamente a Uds.

- | | | |
|------|-----------------------------|---|
| 18.- | A. Lipschutz | Premio Nacional de Ciencias
1969 |
| 19.- | <u>Carlos Américo</u> | Abogado. Profesor de Historia
U. de Chile. |
| 20 | Maria Estela Ortiz Rojas | hija |
| 21.- | Pablo Ortiz Rojas | hijo |
| 22. | Maria Luisa Ortiz Rojas | hija |
| 23.- | Maria Eliana Ortiz Letelier | hermana |
| 24 | Estela Letelier Molina | madre |